
Bonjour	{{	contact.PRENOM	}}	et	à	tous,

Nous	espérons	que	vous	allez	bien	et	que	vous	profitez	de	 l’été	malgré	une
météo	capricieuse.

Nous	 serons	heureux	de	 vous	 retrouver	 pour	 cette	 nouvelle	 année	 sportive,
souhaitant	qu’elle	soit	meilleure	que	l’année	précédente.

Nous	finissons	l’année	avec	48	licenciés.	Nous	avons	accueilli	Thierry,	au	mois
de	Mars,	avec	la	licence	découverte.
	

Thierry	est	le	dernier	arrivé	au	club	courant	Mars
2021	mais	son	acharnement	à	l'entrainement	lui	a
permis	 de	 progresser	 rapidement	 et	 d'obtenir	 la
flèche	 bleue.	 Nous	 le	 retrouverons	 dans	 un
nouveau	 challenge	 en	 Novembre	 au	 tournoi
international	 des	 24h	 de	 Belfort	 en	 équipe
avec	Christian	Pinsard	et	Alexandre	Bonnavaud.

Nous	suivre	sur	Facebook

Thierry

Tout	au	long	de	l’été,	nous	avons	fait	7	initiations	à	destination	de	centres	de
loisirs	 et	 de	 foyers	 sociaux	 (SDAT,	 Acodège).	 Nous	 remercions
chaleureusement	tous	les	bénévoles	qui	nous	ont	aidé	à	faire	découvrir	notre
sport.	Grâce	à	ces	actions,	nous	renforçons	notre	trésorerie	pour	les	différents
projets	de	la	saison	prochaine.

Durant	 la	 période	Mai-Juin,	 avec	 le	 Comité	 Régional,	 nous	 avons	 participé	 au
Challenge	BFC	(passage	de	flèches	de	progression).	6	archers	ont	participé,	2
ont	été	récompensés.

Vous	 l’avez	 peut-être	 vu	 sur	 nos	 réseaux	 sociaux,	 nous	 clôturons	 l’année
sportive	avec	3	archers	en	championnats	de	France.	2	en	TAEN	à	Riom	(Tir	à
l’Arc	Extérieur	distance	National)	et	1	en	tir	campagne	à	Semezanges.

Nos	jeunes	n’ont	pas	démérité	non	plus	en	Juin	dernier	:	5	jeunes	ont	pris	part
à	leur	1ère	compétition.	Nous	allons	continuer	à	les	soutenir	cette	année.	Pour
cela,	nous	prendrons	en	charge	le	coût	de	l’engagement	aux	compétitions	«
salle	»	et	«	extérieur	».	L’objectif	est	double	pour	le	club	:	représenter	le	plus
possible	 le	 club	 sur	 la	 scène	 régional	 mais	 aussi	 valider	 la	 progression	 de
chacun.	Il	est	important	pour	l’avenir	du	club,	de	redynamiser	le	collectif	jeune
dans	le	but	d’obtenir	le	statut	«	Club	Associé	»	du	Comité	Régional.	Devenir	«
Club	Associé	»	nous	permettra	de	bénéficier	de	la	venue	d’un	cadre	de	ligue,
gratuitement,	pendant	les	vacances	scolaires.
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Parallèlement,	nous	avons	décidé	de	créer	une	commission	«	Matériel	».	Le	but
est	de	pouvoir	aider	les	archers	à	progresser	sans	avoir	la	contrainte	financière
du	matériel.	Pour	cela,	le	club	dispose	d’une	banque	de	branche	de	tailles	et	de
puissances	 différentes,	 à	 disposition	 en	 priorité	 des	 jeunes	 mais	 aussi	 des
adultes.	 Nous	 possédons	 également,	 un	 stock	 de	 petit	 matériel	 que	 nous
pouvons	mettre	à	disposition	en	prêt	ou	en	achat.
	
Le	club	peut	également	aider	des	archers	désirant	acquérir	ou	renouveler	son
matériel	en	proposant	un	programme	de	financement	de	matériel	avec	option
d’achat	par	le	biais	d’un	remboursement	échelonné.
	
Si	vous	êtes	 intéressé,	vous	pouvez	nous	contacter.	Nous	avons	une	notice
expliquant	le	principe	de	fonctionnement.

Comme	 vu	 lors	 de	 notre	 Assemblée	 Générale,	 l’année	 qui	 arrive	 va	 être
marquée	 par	 de	 nombreux	 projets.	 Nous	 avons	 obtenu	 de	 la	 part	 de	 l’ANS

Renouveller	votre	matériel

Projets	2022



(Agence	 National	 du	 Sport)	 le	 financement	 espéré	 pour	 l’ensemble	 de	 nos
projets.	Pour	rappel,	nous	avons	proposé	2	projets	:	le	1er	pour	les	jeunes	et	le
second	pour	le	plan	de	relance	du	sport.

Pour	les	jeunes,	nous	avons	obtenu	le	financement	pour	:

Un	 stage	pendant	 les	 vacances	de	 la	 Toussaint	 et	 pendant	 les	 vacances	de
Printemps
Achat	 d’arc	 de	 progression.	 Offrir	 les	 engagements	 en	 compétitions	 avec	 le
déplacement	des	entraineurs.
	
Une	 séparation	 de	 salle,	 pour	 pouvoir	 accueillir	 des	 groupes	 de	 jeunes	 de
niveaux	ou	d’âge	différents.

Concernant	le	plan	de	relance
:
Achat	de	matériel	pédagogique	(Grip	Trainer)
Achat	de	10	cibles	mousses,	5	pour	les	poussins	(avec	centre	de	cible	moins
haut)	et	5	de	taille		"normale".	L’organisation	de	deux	Journées	Portes	Ouvertes
une	en	Septembre	et	l’autre	en	Mars.

En	parallèle,	nous	avons	un	projet	d’équipement	pour	le	terrain	de	la	Saussaie,
à	 moyen	 terme.	 Nous	 allons	 étudier	 la	 possibilité	 de	 clôturer	 le	 terrain,	 en
relation	avec	la	municipalité	de	Chevigny	Saint	Sauveur.
	
Le	bénéfice	sera	double.	Nous	aurons	la	garantie	d’une	sécurité	optimale	vis-à-
vis	des	promeneurs	dans	le	Parc	de	la	Saussaie	dans	un	premier	temps,	puis,
grâce	à	l’implantation	de	cibles	fixes	et	mobiles	dédiées	pour	l’extérieur,	nous
aurons	 une	 qualité	 de	 formation	 augmentée	 avec	 un	 temps	 de	montage	 et
démontage	des	cibleries	réduit.	A	 l’image	des	clubs	voisins	et	dans	un	souci
d’évolution	 facilitée	 vers	 la	 para-archerie,	 nous	 prévoyons	 dans	 ce	 projet	 de
mettre	en	place	des	chemins	carrossés	sur	le	terrain	pour	permettre	l’inclusion
des	personnes	à	mobilité	réduite.

Concernant	la	rentrée	sportive,	nous	aurons	le	plaisir	de	vous	accueillir	à	partir
du			mercredi	8	Septembre	2021.
	
Nous	disposerons	du	gymnase	des	Iris	les	jours	suivants	:

L'école	de	tir	aura	lieu	au	gymnase	des	Iris	(attention	nouveaux	horaires)
le	mercredi	de	17h00	à	19H00,
le	samedi	de	15h15	à	17h15	(sous	réserve	de	modifications	selon	disponibilité
des	entraineurs),
Le	samedi	de	14h00	à	15h30	est	réservé	aux	poussins	soit	30	minutes	de	plus.

Nous	disposons	de	créneaux	de	"tir	libre"
le	mercredi	de	19h00	à	22h00,
le	vendredi	de	20h00	à	22h00,
le	samedi	de	17h00	à	19h00,
le	dimanche	de	9h30	à	12h00.

Conformément	aux	mesures	sanitaires	mises	en	place	pour	le	sport
depuis	le	9	août	2021,	exemption	de	Pass	Sanitaire	pour	les	mineurs
jusqu'au	 30	 septembre	 2021.	 Par	 contre	 Pass	 Sanitaire	 obligatoire
pour	les	majeurs.

Selon	la	météo,	nous	disposerons	également	toujours	du	terrain	à	La	Saussaie,
des	 séances	ponctuelles	pourront	avoir	 lieues	 (à	 suivre	 sur	Messenger	pour
informations).

Nous	avons	décidé	en	Assemblée	Générale	de	ne	pas	modifier	 les	 tarifs	des
licences	 pour	 cette	 année	 afin	 de	 pouvoir	 réaliser	 les	 projets	 envisagés.
Cependant,	le	Comité	Départemental	21	ayant	pratiqué	une	diminution	de	ses
cotisations,	le	prix	de	la	licence	2021-2022	a	légèrement	diminué.

De	 plus,	 afin	 de	 faciliter	 l’accès	 au	 sport,	 nous	 accepterons	 le
chèque	 «	 Pass’sport	 »	 du	 gouvernement	 et	 le	 coupon	 «	 Aide	 à	 la
pratique	 sportive	 &	 culturelle	 »	 du	 CCAS	 de	 la	 ville	 de	 Chevigny-

Projets	futurs

La	rentrée



Saint-Sauveur.

Suite	à	 l'investissement	et	 la	motivation	des	 jeunes	 lors	de	 la	compétition	de
juin	dernier	et	à	 la	volonté	du	club	à	 faire	de	 l'enseignement	du	 tir	à	 l'arc	de
qualité,	nous	rejoignons	le	projet	de	club	associé	avec	le	Comité	Régional	de	tir
à	l'arc.

Ce	qui	nous	permettra	d'avoir	un	entraineur	pro	1	fois	par	mois	et	un	stage	à
chaque	vacance	pour	les	jeunes	du	club.

Objectif,	améliorer	les	performances	de	nos	jeunes	en	compétition.
.
La	première	visite	de	Patrice	François	sera	le	Mercredi	29	septembre	de	17h	à
19h

Chevigny-saint-Sauveur

Forum	des	associations
Rendez	nous	visite	le	samedi
	
	

Les	Archers	Chevignois

Portes	ouvertes
Si	vous	souhaitez	vous	joindre	à	nous
pour	 acceuillir	 les	 visiteurs	 avertisez
moi	au	0687096355.

{{	contact.PRENOM	}}	bonne	saison	sportive	de	la	part	du	club.
	

Club	associé

Ce	Week-end

https://www.facebook.com/chevignysaintsauveur
https://www.facebook.com/LesArchersChevignois


Votre	président:
Alexndre	BONNAVAUD

	
Vice-Président:

Tristan	SOMBSTAY
	

Secrétaire	générale:
Fabienne	HENRIOT

Les	Archers	Chevignois
4	rue	georges	Duhamel
21600	Longvic
lesarcherschevignois@gmail.com

Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}
Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	sur	les	archers	chevignois.
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